



## sortie SURF

publié le 26/10/2021

### Descriptif :

photos sortie surf du 20 octobre

Une sortie SURF a eu lieu mercredi 20 octobre sur l'île d'Oléron !

L'Association Sportive du collège a pu emmener 24 élèves inscrits à l'AS pratiquer le surf ET le bodyboard sur une session de 2h avec Kabanasurf, sur la plage de Grand-Village

Les élèves ont ensuite pu pique-niquer puis s'amuser sur la plage, en compagnie d'un autre groupe du collège de TONNAY-BOUTONNE.

La météo a été favorable car, contrairement à SAINT-SAVINIEN ce jour-là, nous avons réussi à éviter la pluie et avons même pu observer un brin de soleil...

En bref, une excellente journée où tous ont pu profiter et s'éclater dans les vagues !

Nous espérons pouvoir refaire une sortie de ce type d'ici la fin de l'année.

En attendant, voici les photos de nos surfeurs !

Et bonnes vacances à tous !

L'équipe EPS

### Portfolio

